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L'hon. Robert K. Andras (président du Conseil du Trésor):
Il va de soi, monsieur l'Orateur, que je ne vais pas souscrire à
l'interprétation ridicule que le député donne à cette mesure
qui, à mon avis, était nécessaire et justifiée.

* * *

[Français]
LES AÉROPORTS

ON DEMANDE SI LE MINISTRE SONGE À PROLONGER LA PISTE
D'ATTERRISSAGE DE GASPÉ-LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. Alexandre Cyr (Gaspé): Monsieur le président, je désire
poser une question à l'honorable ministre des Transports.

L'honorable ministre arrive d'une tournée dans les provinces
maritimes où il a annoncé l'injection de plusieurs millions de
dollars pour des projets visant à l'amélioration des moyens de
transport. Est-ce que l'honorable ministre pourrait dire à la
Chambre s'il est toujours intéressé à l'aménagement d'une
piste d'atterrissage de 6,000 pieds à Gaspé? De plus, prévoit-il
annoncer prochainement qu'il a autorisé les crédits pour l'amé-
nagement d'un aéroport avec tous les instruments de commu-
nication et de navigation, afin que les Gaspésiens puissent
bénéficier d'un meilleur service aérien et recevoir du ministre
la même attention qu'il donne aux provinces maritimes?

[Traduction]
L'hon. Otto E. Lang (ministre des Transports): Monsieur

l'Orateur, la question des transports aériens en Gaspésie me
préoccupe beaucoup. Nous examinons actuellement une étude
tentant d'établir le meilleur emplacement pour ce genre d'amé-
lioration aéroportuaire. Nous finissons également d'étudier la
possibilité d'instaurer dans la région un service de type Dash-7,
qui se prêterait à une formule d'aéroport différente. Nous
examinons également la possibilité d'accroître les services à
l'aéroport de Bonaventure. J'espère pouvoir très bientôt pré-
senter des propositions découlant de ces études.

* * *

LES PARCS NATIONAUX

L'ERREUR DANS UNE ANNONCE AU SUJET DE LA SITUATION DU
PARC DE FUNDY

M. Leonard C. Jones (Moncton): Monsieur l'Orateur, en
l'absence du ministre des Affaires indiennes et du Nord cana-
dien, j'aimerais poser ma question à son secrétaire parlemen-
taire. J'ai sous les yeux un récent numéro du magazine Natio-
nal où figure une annonce qui a paru également dans le
Reader's Digest et Châtelaine. Cette annonce est vraiment
incroyable et j'aimerais la signaler à l'intention du ministère.
Elle est intitulée «Parc national de Fundy» et en dessous on
peut lire: «Parcs Canada, Hugh Faulkner, ministre. Apprenez
à connaître et à aimer le Parc de Fundy en Nouvelle-
Écosse.. ».

Questions orales
J'aimerais demander au ministre, par le truchement de son

secrétaire parlementaire, s'il va présenter des excuses à la
province du Nouveau-Brunswick pour l'avoir oubliée une fois
de plus? Radio-Canada l'a déjà fait le 11, juillet. J'espère que
le ministère corrigera cette annonce et la republiera. C'est un
parc merveilleux. Il est situé dans le pittoresque comté d'Al-
bert dans la belle province du Nouveau-Brunswick.

M. Ross Milne (secrétaire parlementaire du ministre des
Affaires indiennes et du Nord canadien): Monsieur l'Orateur,
la beauté de ce parc ne fait aucun doute. Et nous savons où il
est.

Des voix: Bravo!

* * *

LES PÊCHES

LES RUMEURS DE DÉMÉNAGEMENT DES SERVICES DU
MINISTÈRE

M. J. M. Forrestall (Dartmouth-Halifax-Est): Monsieur
l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre des
Pêches et de l'Environnement. Il paraîtrait, selon toute vrai-
semblance, qu'au cours de la campagne électorale qui arrive à
grands pas, le ministre et des responsables du gouvernement
annonceront que l'on va déplacer les services du ministère
fédéral des Pêches et de l'Environnement dans la région de
l'Atlantique, probablement à Halifax, dans le cadre de l'amé-
nagement de la zone portuaire d'Halifax.

Une voix: Shediac?

M. Forrestall: Le ministre voudrait-il bien nous garantir-si
c'est en effet ce que le gouvernement compte faire-qu'il
n'approuvera pas la construction d'un édifice de 17 étages dans
la zone portuaire où se trouve Halifax tant que l'édifice de 18
étages qui a été érigé dans le port mais du côté de Dartmouth,
et qui est bien suffisant, restera vide?

L'hon. Roméo LeBlanc (ministre des Pêches et de l'Envi-
ronnement): Monsieur l'Orateur, je crains de ne pouvoir satis-
faire le député qui cherche évidemment à louer ou à occuper
des locaux libres.

M. Clark: Et Shediac?
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M. LeBlanc (Westmorland-Kent): Si le chef de l'opposition
désire poser une question au sujet de Shediac, je m'empresse-
rai d'y répondre.

M. Clark: Votre compétence se limite à peu près à cela.

M. LeBlanc (Westmorland-Kent): Tout ce dont le chef de
l'opposition est capable, c'est de lancer des attaques en restant
assis.

M. Hees: Ce qu'il dit de son siège a plus de portée que les
paroles que vous prononcez debout.

Des voix: Oh, oh!
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